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令和５年成人式実行委員会（第１回）概要 

 

１ 日  時 令和４年８月１７日（水） 午後７時から午後８時３０分まで 

 

２ 会議会場 多賀城市役所 ６階第６０１会議室 

 

３ 実行委員 （多賀城中学校卒業生）４名中３名出席 

       （第二中学校卒業生）４名中３名出席 

       （東豊中学校卒業生）２名中１名出席 

       （高崎中学校卒業生）２名中１名出席   計１２名中１０名出席 

        

４ 事 務 局 生涯学習課長 水越 森蔵、社会教育係長 胡下 和範 

主査 新沼 美香子、主事 入間川 拓実 

 

５ 会議概要 

(1) 挨拶（生涯学習課長） 

   第１回成人式実行委員会の開会にあたり、文化センター大ホールの大規模

改修工事に伴う閉館によって２部制になるなど、例年とは異なった開催にな

ることや、多賀城市としての成人式に向けた取組について述べて、実行委員

を激励した。 

 

(2) 職員、実行委員自己紹介 

   アイスブレイクを兼ねて「ウソ・ホントゲーム」で自己紹介を行った。 

※ウソ・ホントゲーム：全員に紙とペンを配り、自分についての要素を

４つ書いてもらう。４つの要素のうち１つだけウソを盛り込んでもら

い、書き終えたら順番に発表して、他の参加者にどれがウソなのか当

ててもらうゲーム。 

 

(3) 昨年度の成人式の様子 

   ・昨年度の成人式の実施状況について、資料を参照しながら説明。 

   ・昨年度の成人式の動画を視聴。 

   ・動画視聴の中で、昨年度のオリジナル部分である「恩師スピーチ」、「新 

成人挨拶」や式典の最後に実行委員が紹介される部分などを確認。 

 

 (4) 役割分担 

    当日の役割分担について、午前・午後の各部から会長もしくは副会長を１ 

   名、司会を各中学校から１名ずつ、その他の実行委員については、誘導・案

内係とすることを確認した。会長、副会長が決定し、司会、誘導・案内係の

未確定な部分については、各校ごとに欠席者に連絡を取っていただき、役割

分担確定後、第２回成人式実行委員会の場で報告いただくこととした。 

 

(5) 令和５年成人式の内容検討 

   令和５年成人式は文化センター大ホールの大規模改修工事に伴う閉館によ

って午前・午後の２部制で開催することに伴い、対象中学校ごとに実行委員
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も２部に分かれて出席することを確認した。 

・オリジナル部分について新成人の心に残るような内容を今後検討する。 

   〈新成人挨拶について〉 

    ・式典のプログラムとして今回も実施することとした。 

・ここ数年、各中学校から１名ずつ、各部２名で挨拶を行っていることを

確認した。 

    ・挨拶代表者を実行委員で考え、今後候補者を検討する。 

 

 (6) 令和５年成人式の名称検討 

    令和３年９月に新成人とその保護者を対象に行ったアンケート調査結果 

や、他自治体の状況、多賀城市社会教育委員へのアンケート調査結果を参考 

に、事務局案について検討した。 

出席した実行委員は８名全員が、「成人式（二十歳を祝う会）」を選び、 

選んだ理由として、「成人式と名称に入っているほうが式典感がある。」「成

人式という看板の前で写真を撮りたい。」「成人式と言われないとピンとこ

ない。」「成人式という名称に憧れがある。」「成人式という名称に慣れて

おり、友人と成人式で再開しようと約束している。」などが挙げられた。 

 名称の正式決定については、今後教育委員会の定例会にて行うことを確認

した。 

 

(6) 成人式実行委員会会則について 

成人式実行委員会会則（案）について確認。本日欠席の実行委員も含めて、 

今後、改めて承認いただくこととした。 

 

(7) 補助金の申請について 

   昨年度の収支精算書を参考にしながら補助金の申請について確認した。  

 

(8) 今後のスケジュール確認 

   成人式当日までのスケジュールを確認し、実行委員会は月１回程度の開催

であることを確認した。 

 

６ 次回の予定 

    ９月開催予定の第２回実行委員会については、後日メールで調整すること

とした。 

 

以上 

 

記録：社会教育係 主事 入間川 拓実 


